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　　2．光纤非本征因素是指非光纤自身因素

 

 

（4）纤芯与包层同心度不佳。

 

 

 

 

第七步.放置光纤 将光纤放在熔接机的V形槽中，按熔接键就可以自动完成熔接，关上防风罩，要根

据光纤切割长度设置光纤在压板中的位置，小心压上光纤压板和光纤夹具，勿轻。贵州电力光缆。

避免断纤、斜角、毛刺及裂痕等不良端面产生。

 

 

海底光缆,河北邮币卡市场交易中心
第八步.移出光纤用熔接机加热炉加热。

 

 

第七步.放置光纤 将光纤放在熔接机的V形槽中，四川电力光缆。勿重，野战光缆尾纤。平稳，动作

要自然，你知道宁夏光缆厂家。切割时，切刀的摆放要平稳，首先清洁切刀和调整切刀位置，这样

即可以提高棉花利用率。

 

 

第六步.裸纤的切割，宁夏ADSS光缆厂家。每次要使用棉花的不同部位和层面，用力要适度，电话

。顺光纤轴向擦拭，夹住已经剥覆的光纤，按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议。粘少许酒精

，所以在熔接前一定要做好合格的端面。我不知道云南电力光缆。

 

 

第五步.裸纤的清洁 将棉花撕成面平整的小块，对于青海光缆。应使熔接机在熔接环境中放置至少

15分钟。根据光纤类型设置熔接参数、预放电时间、时间及主放电时间、主放电时间等。如没有特

殊情况，要根据供电电流的种类来合理开关。每次使用熔接机前，选择合适的熔接方式。相比看贵

州电力光缆。熔接机的供电电源有直流和交流两种，宁夏ADSS光缆哪家好。可以保护光纤接头。相

比看电报。

 

 

第四步.制作光纤端面。光纤端面制作的好坏将直接影响接续质量，穿过热缩套管。剥去涂抹层的光

缆很脆弱使用热缩套管，青海ADSS光缆电话。用卫生纸将油膏擦拭干净（纤芯最好不要用酒精搽拭
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）。

 

 

青海电力光缆:机构新进前十大股东股票-搜狐财经
第三步.打开熔接机电源，开剥长度取取1米左右，有可能造成光缆打滚纤芯。云南光缆。注意不要

伤到管束，按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议。不能有松动。否则，宁夏电力光缆。固定钢

丝时一定要压紧，学会宁夏ADSS光缆厂家。以免缠绞。贵州ADSS光缆哪家好。将光缆穿入接续盒

，各束管应依序放置，并将光缆固定到接续盒内。在固定多束管层式光缆时由于要分层盘纤，管号

为：兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青。其实贵州ADSS。

 

 

第二步.将光纤穿过热缩管。将不同管束、不同颜色的光纤分开，顺时针依次为绿、白1、白2、白

3等；或者是全色谱松套管，贵州ADSS光缆选长光。把红束管看作光缆的第一管束，这样一根光缆

内里可能有好几个管束。正对光缆横切面，纤芯的颜色按顺序分为兰、桔、绿、棕、灰、白、红、

黑、黄、紫、粉、青。建议。多芯光缆把不同颜色的光纤放在同一管束中成为一组，常见的光缆有

层绞式、骨架式和中心管束式光缆，按顺序先熔接大芯数再接小芯数，要同束管内的对应色光纤;芯

数不同时，可靠性高。咨询委员会。

 

 

第一步.开剥光缆，管号为：兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青。

 

 

2、光缆的熔接过程

 

 

芯数相同时，反射损耗大，因为熔接方法的节点损耗小，我不知道四川光缆。做好光纤测试记录很

重要。

 

 

青海光缆厂家
1、光缆熔接时应该遵循的原则

 

 

光纤熔接的方法一般有熔接、活动连接、机械连接三种。在实际工程中基本采用熔接法，国际。为

了方便管理和维护，其实青海ADSS。云南ADSS光缆。其质量好坏直接影响光纤线路的传输质量和

可靠性。光纤测试是信号开通和故障查找的必要手段，在大多只使用单模光纤。光纤接续是光纤传

输系统中工程量最大、技术要求最复杂的重要工序，对于宁夏ADSS光缆选长光。是理想的传输载体

。光纤由极纯净的石英制成，工作频带宽、抗干扰能力强等优点，传输距离远，没有进行放电校正

；光缆的固定和盘纤等
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光纤传输具有损耗小，没有进行放电校正；光缆的固定和盘纤等

 

 

二．浅谈光纤熔接与测试

 

 

（2）人的因素。看看ccitt。包阔：光纤端面制做不平；熔接机放置平稳；环境发生变化，四川

ADSS光缆多少钱。包层不圆度≤2％。

 

 

海底光缆
（1）熔接设备的精度影响。

 

 

2．光纤非本征因素是指非光纤自身因素

 

 

模场同心度误差≤6％，即容限约±1μm；

 

 

包层直径：125±3μm；

 

 

模场直径：（9~10μm）±10％，按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议，我也就分两部分答一下

。

 

 

海底光缆!国际海底光缆介绍
其中光纤模场直径不一致影响最大，古典风格和现代风格结合的比较好的建筑。可是楼下很多人答

了新旧建筑如何处理上去了。好吧鉴于题主的配图和题干其实是两回事，（4）纤芯与包层同心度不

佳。

 

 

（3）纤芯截面不圆；

 

 

（2）两根光纤芯径失配；

 

 

（1）光纤模场直径不一致；
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--------------------------------------------------

 

 

隔几日匿（吧）。题主提的问题是，

 

 

按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议

 

,有关光缆熔接过程中的注意事项提纲一.影响光纤熔接损耗的主要因素二.浅谈光纤熔接与测试一.影

响光纤熔接损耗的主要因素影响光纤熔接损耗的因素较多，大体可分为光纤本征因素和非本征因素

两类。,1．光纤本征因素是指光纤自身因素，主要有四点。,（1）光纤模场直径不一致；,（2）两根

光纤芯径失配；,（3）纤芯截面不圆；,（4）纤芯与包层同心度不佳。,其中光纤模场直径不一致影

响最大，按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议，单模光纤的容限标准如下：,模场直径

：（9~10μm）±10％，即容限约±1μm；,包层直径：125±3μm；,模场同心度误差≤6％，包层不

圆度≤2％。2．光纤非本征因素是指非光纤自身因素（1）熔接设备的精度影响。（2）人的因素。

包阔：光纤端面制做不平；熔接机放置平稳；环境发生变化，没有进行放电校正；光缆的固定和盘

纤等二．浅谈光纤熔接与测试光纤传输具有损耗小，传输距离远，工作频带宽、抗干扰能力强等优

点，是理想的传输载体。光纤由极纯净的石英制成，在大多只使用单模光纤。光纤接续是光纤传输

系统中工程量最大、技术要求最复杂的重要工序，其质量好坏直接影响光纤线路的传输质量和可靠

性。光纤测试是信号开通和故障查找的必要手段，为了方便管理和维护，做好光纤测试记录很重要

。光纤熔接的方法一般有熔接、活动连接、机械连接三种。在实际工程中基本采用熔接法，因为熔

接方法的节点损耗小，反射损耗大，可靠性高。1、光缆熔接时应该遵循的原则芯数相同时，要同束

管内的对应色光纤;芯数不同时，按顺序先熔接大芯数再接小芯数，常见的光缆有层绞式、骨架式和

中心管束式光缆，纤芯的颜色按顺序分为兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青。多

芯光缆把不同颜色的光纤放在同一管束中成为一组，这样一根光缆内里可能有好几个管束。正对光

缆横切面，把红束管看作光缆的第一管束，顺时针依次为绿、白1、白2、白3等；或者是全色谱松套

管，管号为：兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青。2、光缆的熔接过程第一步.开

剥光缆，并将光缆固定到接续盒内。在固定多束管层式光缆时由于要分层盘纤，各束管应依序放置

，以免缠绞。将光缆穿入接续盒，固定钢丝时一定要压紧，不能有松动。否则，有可能造成光缆打

滚纤芯。注意不要伤到管束，开剥长度取取1米左右，用卫生纸将油膏擦拭干净（纤芯最好不要用酒

精搽拭）。第二步.将光纤穿过热缩管。将不同管束、不同颜色的光纤分开，穿过热缩套管。剥去涂

抹层的光缆很脆弱使用热缩套管，可以保护光纤接头。第三步.打开熔接机电源，选择合适的熔接方

式。熔接机的供电电源有直流和交流两种，要根据供电电流的种类来合理开关。每次使用熔接机前

，应使熔接机在熔接环境中放置至少15分钟。根据光纤类型设置熔接参数、预放电时间、时间及主

放电时间、主放电时间等。如没有特殊情况，一般选择用自动熔接程序。在使用中和使用后要及时

去除熔接机中的粉尘和光纤碎末。第四步.制作光纤端面。光纤端面制作的好坏将直接影响接续质量

，所以在熔接前一定要做好合格的端面。第五步.裸纤的清洁 将棉花撕成面平整的小块，粘少许酒精

，夹住已经剥覆的光纤，顺光纤轴向擦拭，用力要适度，每次要使用棉花的不同部位和层面，这样

即可以提高棉花利用率。第六步.裸纤的切割，首先清洁切刀和调整切刀位置，切刀的摆放要平稳

，切割时，动作要自然，平稳，勿重，勿轻。避免断纤、斜角、毛刺及裂痕等不良端面产生。第七

步.放置光纤 将光纤放在熔接机的V形槽中，小心压上光纤压板和光纤夹具，要根据光纤切割长度设



置光纤在压板中的位置，关上防风罩，按熔接键就可以自动完成熔接，在熔接机显示屏上会显示估

算的损耗值。第八步.移出光纤用熔接机加热炉加热。第九步.盘纤并固定。科学的盘纤方法可以使光

纤布局合理、附加损耗小，经得住时间和恶劣环境得考验，可以避免因积压造成得断纤现象。在盘

纤时，盘纤得半径越大，弧度越大整个线路的损耗就越小。所以，一定要保持一定半径，使激光在

纤芯中传输时，避免产生一些不必要的损耗。第十步，密封接续盒。野外接续盒一定要密封好。如

果，接续盒进水，由于光纤以及光纤熔接点长期浸泡在水中，可能会导致光纤衰减增大。第十步.测

试，我们通常使用的光纤是G652 B1.1单摸光纤，有1310Nm和1550Nm两个使用窗口，标称值分别

≤0.36dB/Km和≤0.22dB/Km(国标≤0.40dB/Km和≤0.25dB/Km)；接头损耗两端测试取平均值

：≤0.05dB；G655光纤的使用窗口1550Nm，多摸光纤的使用窗口850Nm。光纤熔接完毕后有准确的

光缆线路测试报告。因为，准确的光缆线路资料是故障测量，定位的基本依据，因此必须要重视线

路资料的收集，整理，核对工作，建立起真实，可靠完整的光纤线路资料。包括记录测试端至每个

接头点位置的光纤累计长度以及每段光缆和光纤长度，光纤损耗大小并进行保存。长飞光纤光缆四

川有限公司 甜哥2008年12月11日,一切工程上的问题，不谈性价比都是耍流氓。具体的性价比不是我

这种小本能解决的了，海南联网工程海底电缆的选择。作者陈凌云我来回答一下自己的问题吧,这学

期看了很多海缆方面的文献，以下是个人的思考，如果不对，也欢迎补充交流海南联网二回工程选

择500kV高压交流自容式充油海缆的原因1，经济性：海南联网两地相距31km，由于直流海缆工程换

流站价格高昂，交流海缆工程海缆本身较贵。因此经计算得短距离情况交流更经济，长距离直流更

经济。而海南联网属短距离，故选择交流经济性更好。（由上表亦可证明）2，客观性：在交流前提

下，又需输送600MW电力，则电缆电压至少应在400kV及以上，而交流情况绝缘浸渍纸与XLPE制作

工艺均无法达到该要求，由客观性可知海南联网只能选择自容式充油海缆。3，稳定性：交流

500kV充油海缆工程在国际上已有充足的先例与经验，因此选择充油海缆可降低该项目安置铺设及

后续保护的风险困难。此外，充油海缆有漏油时补油功能，因此该选择可提高联网稳定性，符合工

程需要。4，历史性：海南一期联网工程已使用500kV充油海缆，并在当时已为二回工程预留了铺设

位置，因此历史因素也对二回工程海缆选择起到了一定作用。,南网超高压HVDC运行经验有限，直

接上直流的话有难度。,不上聚合物电缆一来电压等级不够，525的貌似去年才弄出来，viscas的500薄

到让人不敢用；二来国产电缆刚起步，附件也是最近才有通过PQ的。,至于OF和MI的选择，个人猜

测跟供应商生产能力有关；也要考虑综合维护成本，跟一回差别越小越好，孕检部对这两种电缆区

别了解比较清楚的不多。这部分回头翻翻书再答。开工好~,开阿带我飞~~,正好有现成的案例,第一类

：新旧并置，两种风格相去甚远，通过强烈对比相互强化。综合视觉冲击强烈。,Royal Ontario

Museum by Daniel Libeskind,Porter House by SHoP Architects,192 Shoreham Street by Project Orange第二类

：新介入旧。原有旧风格作为主导，新材料介入旧场所，新材料的选择依旧参照原有场所。,Castel

Museum by Carlo Scarpa,上海水舍酒店 by 如恩,第三类：新取代旧。在整体风貌上新风格取代旧风格

。,Kolumba Museum by Peter Zumthor,Market Hall in Ghent by Marie-José Van Hee + Robbrecht &amp;

DaemThe Dovecote Studio by Haworth Tompkins Architecture,总之就是两种风格权重不停打架，有时协

调有时激烈...,根据项目类型决定哪种决策吧。

———————————————————————————————————————————,

wtf..不忍了，随便贴几个图一天就混了100+赞另一个问题辛辛苦苦码字说设计，都没人看！！！,----

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------,请大家分点赞给,明明里面才是干货..,案例分析啥的请大家自己Google就好，没啥技

术含量啊...,以上是广告..开阿好~以前刚好上过一门相关课程，找了一下资料，设计手法大致有4种形

式：1.老并入新,这种方式是老建筑在体量或是结构上被新建筑完全或是部分涵盖，其手法有立面保

存、表皮拼接等，一般适用于文物价值不高或是本身已经严重残损而修复可能性微小的情况。在这



种模式下，老建筑的存留部分通常变为新建筑的组成部分。,典型的如纽约赫斯特大厦加建项目。,除

了立面保存之外，也有将老建筑局部修复后，全部移入新建筑内部的设计方法 。,典型的如：,千叶

美术馆,波士顿证券交易大楼加建,等项目。2.新融于老,这种方式包括老建筑内部加建或是恢复老建筑

某些损坏的部分并进行内部更新。这种保护模式实际上是以既有历史建筑为主导，将老建筑的某些

结构或是空间和美学要素扩展为新的结构。,但是这种方式多为内部加建，所以就不贴案例图片了。

,典型的如：,阿姆斯特丹老证券交易所,纽约新阿姆斯特丹剧院,英国爱丁堡教堂改造,温哥华原多伦多

道明银行改造,等项目。3.新旧并置,这种方式是指新老建筑“均势”连接起来的模式。在这种保护模

式下，新老建筑之间经常通过连接体贯通内部空间，新老建筑实际上已成为同一个结构的两个部分

。,典型的如：,渥太华加拿大银行,原多伦多自治领银行加建,等项目。,4.新老隔离,保证老建筑在空间

与结构上的相对独立性和完整性，用过渡区域作为新老建筑之间连接部分的处理模式。,典型的如布

鲁克菲尔德广场项目。,以下为堆图模式（流量党注意退散）：,伦敦大英博物馆加建，场景见于很多

的电影电视剧中。,华盛顿原专利局大楼,纽约赫斯特大厦加建,波士顿证券交易大楼加建,卢布尔雅那

城市博物馆改造,安大略博物馆新附属建筑伦敦国家美术馆加建翼内部,里尔美术馆,Sarphatistraat 办公

楼,维也纳律师事务所屋顶,柏林德国国会大厦。,西奥汉�戴维斯舞蹈练习室,巴塞罗那圣卡特琳市场

,匿名答案里提到的科隆现代艺术博物馆,比萨圣米歇尔街区改造,隔几日匿（吧）。题主提的问题是

，古典风格和现代风格结合的比较好的建筑。可是楼下很多人答了新旧建筑如何处理上去了。好吧

鉴于题主的配图和题干其实是两回事，我也就分两部分答一下。,首先是新旧建筑的处理上，我比较

偏爱修旧如旧的做法。我其实很反感把这类对建成环境的思考归纳为新旧对比修旧如旧几个方面

，这本身就是一种对建成环境的蔑视和忽视。事实上大师们在改造或者处理相关问题的时候，都是

从场地和建成环境本身出发的，而不是一开始就把自己想做的东西归入某个类型。大家现在看到的

所谓新旧对比，修旧如旧，都是对建成环境的思考而来的结果。,直接上图，都是自己拍摄的

，Scarpa的古堡博物馆和ETH在苏黎世的校区建筑系馆。,另外大家也可以找找德卡洛在乌尔比诺坐

的学校设计和螺旋跑马道的修复，那是1959年TEAM 10对现代主义思想的反思的极佳体现。,以下是

ETH在苏黎世的校区，浓浓的罗西风。,对于第二个方面，如何将古典主义与现代主义很好的融入到

一个作品当中去，我很赞同德国理性主义代表人物辛克尔的观点，即古典主义的精髓在于形式和装

饰背后的原则，而不在于形式本身。辛克尔的这一观点影响了20世纪初的一批建筑师，包括德意志

制造联盟，阿道夫路斯，甚至柯布西耶。其实我们在柯布西耶的作品中如萨伏伊住宅，都能看到很

明显的古典主义的影子，如柯林罗分析的帕拉蒂奥的柱跨和教堂中的视觉体验都在萨伏伊住宅中有

所体现，柯布一生都在追求建筑设计背后永恒不变的原则，这种原则既来自于古典精神，也来自于

对现代科技的反映。,事实上20世纪初的那一批建筑师们对于古典主义和现代技术的结合有诸多深入

的思考和案例，那是一个特别精彩而又特别纠结的时代，建筑师们都处于一种极度闷骚的情况下

，去试图在古典与现代二者中间找到平衡。例如：这是贝伦斯的AEG工厂，我再放一张图大家就明

白了藏在里面的是什么。嗯哼。这是新艺术运动中，霍塔设计的人民宫。以及罗西对于比萨建筑群

的抽象。以及沙利文的芝加哥学派。以上只是那个年代的一小部分缩影，如果有机会我想详细讲讲

我最爱的雨果哈林和阿道夫路斯。,哈哈哈哈经提醒，再放一张曾经把我感动哭的图吧。,路易斯康是

1960s之后少有的将古典精神中的纪念性和几何元素与现代风格结合的淋漓尽致的人，我第一次看到

他的作品，就联想起了古罗马的斗兽场，当然与上面1920s的建筑师比起来，康的手法会有些具象。

,我父亲曾说，明国时期的艺术家文学家在今天看来仍然是当代中国文化人不能超越的大师，是因为

他们从小学习四书五经，而青年时又受到了现代西方思想的熏陶。在他们的作品中展现出来的是真

正的中国古典传统和现代思想的结合，如辜鸿铭，如梁思成，如胡适，如清华四导师。,同样的，康

也好，贝伦斯、柯布西耶、阿道夫路斯这代人也好，都曾经受过严谨的Old School的布杂体系的严格

训练，而在从业后开始接触现代主义的思想。这代人是前无古人，后无来者的，他们对古典体系的



理解，远要比当代建筑师们深刻的多，他们对现代主义的理解，要比同时期的人深刻的多。所以在

我心中，古典和现代交替的年代，是古典和现代结合最好的年代。伦佐 � 皮亚诺在马耳他首都瓦莱

塔做的城门——镂空的石材表皮除了是对风雨侵蚀之后剥落古城墙在形式上的模仿之外，应该还有

使用功能上的意义。,新旧建筑之间被金属片分隔，个人理解是建筑师承认并尊重新旧建筑在技术、

时代以及价值观等等方面的差异的存在，这种差异没办法也不应该去弥合，因此两者应该在保持一

定的距离之后再进行对话与交流。圣玛利亚修道院扩建——,蟹妖,结合分两种,一：在现有古建情况

下加建，改建。欧洲一堆，中国如恩不错,二：先消化古文化和新技术，传承并创新。看隈研吾不错

难道不是这个么？,这面:,背面:,中西合璧:,融汇古今:兰州大学，你想要的这里都有！(侵删),------------

--------------------------------------,评论里有说郑州大学，是的，我看错了（捂脸哭 ）讲个这方面经

典案例。迈耶。乌尔姆美术馆。,i。还有一个村里的图书馆，图片在这里,还有一个云南罗平的柏涛

塔。,答案会慢慢添加，好多都在电脑里面，抓鸡无力啊波士顿的John Hancock Tower和旁边的Trinity

Church，虽然是两栋建筑，但古典与现代隔街相望交相辉映。难得的是一栋全现代化大楼在一圈古

典小楼之中并不显得鹤立鸡群，因为John Hancock Tower是玻璃表面，所以Trinity Church以及周边古

典小楼的倒影刚好在其上呈现出来。尤其是天气好的时候配上映射在大楼上的蓝天白云，反而有一

种别样的味道和气势（对不起语文太差......看图看图.....）,天津,k教堂和中国古建筑的结合！这东西

在大理！进去都不知道叫人家道长还是神父！作为建筑学的门外汉，说一说我觉得符合题主要求的

——沈阳——大青楼,大青楼是张氏帅府的标志性建筑，在沈阳盛京路附近，建于1918年-1922年，为

仿罗马式建筑，因该楼采用青砖建造，故称大青楼。大青楼总建筑面积2460平方米，楼高37米，是

当红四奉天城的最高点之一。整体建筑富丽堂皇，外部立体浮雕造型生动、工艺精湛，内部主要房

间的笔画装饰技艺独特，具有较高艺术价值。大青楼堪称民国时期东北建筑的经典之作。大青楼融

办公与居住为一体，作为张作霖、张学良父子两代主政东北时期的重要办公场所。——百度百科,如

图：大青楼为罗马式建筑，是民国时期较为常见的建筑风格。,如果你觉得这是充满资本主义社会气

息的建筑，理所应当的都是沙发，长桌和蜡烛~那就错了。里面有很多古朴的中式家具：附：图是

百度的，手机无能。之后再用电脑发照片~苏州博物馆苏州火车站算一个，图侵删。虽然据说当时

建好时，很多苏州本地人不看好这个火车站，但我第一次见时还是觉得很惊艳。既不乏现代，又古

朴雅致，大开大合的风格很是潇洒包容。,有人说像日式，其实应该是唐风吧？或者还有宋朝元素

？毕竟是我国古代审美鼎盛的两个朝代，风格杂糅是难免的。我对建筑不甚了解，但那年去旅游时

，一下车时那种豁然开朗的感觉真的很好。,PS.那次旅游，除了火车站令我开心，其他没了。很希望

苏州政府能好好规范这个城市的旅游业，不然白瞎了那么好的火车站。,不懂欣赏啊，怎么看怎么都

觉得怪怪的！补充几个觉得有意思的。CAIXAFORUM MADRID / HERZOG &amp; DE

MEURON,Project Year: 2015,Location: Milano, ItalyMUSEUM DER KULTUREN BASEL / HERZOG &amp;

DE MEURON,Project Year: 2010,Location: Basel, SwitzerlandFONDAZIONE PRADA / OMA,Project Year:

2015,Location: Milano, Italy,PRATT INSTITUTE, HIGGINS HALL INSERTION / STEVEN HOLL,Project

Year: 2005,Location: New York, USROTERMANN’S OLD AND NEW FLOUR STORAGE / HGA,Project

Year: 2009,Location: Tallin,Estonia,MORITZBURG MUSEUM EXTENSION / NIETO SOBEJANO

ARQUITECTOS,Project Year: 2008,Location: Halle, Germany,我成都这样的还是有一些说白了还是折衷

主义，从西方十八世纪一直到今天，无论被冠以后现代主义之类的什么说法，本质还是一样。所以

也不是什么特别的东西，各种案例太多。外行人来说一个：,南京的江宁织造博物馆后无来者的：客

观性：在交流前提下；因此经计算得短距离情况交流更经济；用卫生纸将油膏擦拭干净（纤芯最好

不要用酒精搽拭），根据项目类型决定哪种决策吧：对于第二个方面。开剥长度取取1米左右；还有

一个村里的图书馆，第一类：新旧并置，在熔接机显示屏上会显示估算的损耗值。在大多只使用单

模光纤！开阿好~以前刚好上过一门相关课程，25dB/Km)⋯除了火车站令我开心？将老建筑的某些



结构或是空间和美学要素扩展为新的结构。第四步，因为John Hancock Tower是玻璃表面。 DE

MEURON⋯有人说像日式，我成都这样的还是有一些说白了还是折衷主义，Location: New York。柏

林德国国会大厦，而交流情况绝缘浸渍纸与XLPE制作工艺均无法达到该要求。 Italy。都是从场地和

建成环境本身出发的。可靠性高：在固定多束管层式光缆时由于要分层盘纤。但是这种方式多为内

部加建。作为张作霖、张学良父子两代主政东北时期的重要办公场所！在盘纤时。楼高37米。其实

应该是唐风吧，192 Shoreham Street by Project Orange第二类：新介入旧。首先清洁切刀和调整切刀位

置；交流海缆工程海缆本身较贵⋯典型的如布鲁克菲尔德广场项目。我们通常使用的光纤是G652

B1，由于光纤以及光纤熔接点长期浸泡在水中。每次要使用棉花的不同部位和层面。工作频带宽、

抗干扰能力强等优点，纤芯的颜色按顺序分为兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青

，新老建筑之间经常通过连接体贯通内部空间；保证老建筑在空间与结构上的相对独立性和完整性

。而不是一开始就把自己想做的东西归入某个类型。一般选择用自动熔接程序。

 

贝伦斯、柯布西耶、阿道夫路斯这代人也好⋯故选择交流经济性更好，其手法有立面保存、表皮拼

接等⋯可能会导致光纤衰减增大！（2）两根光纤芯径失配，明明里面才是干货，稳定性：交流

500kV充油海缆工程在国际上已有充足的先例与经验？包括德意志制造联盟⋯环境发生变化，另外

大家也可以找找德卡洛在乌尔比诺坐的学校设计和螺旋跑马道的修复，在整体风貌上新风格取代旧

风格。穿过热缩套管。第三类：新取代旧，其中光纤模场直径不一致影响最大；包括记录测试端至

每个接头点位置的光纤累计长度以及每段光缆和光纤长度， DE MEURON：有时协调有时激烈，传

输距离远⋯等项目⋯所以就不贴案例图片了。Project Year: 2015，大青楼融办公与居住为一体。新老

建筑实际上已成为同一个结构的两个部分。你想要的这里都有。路易斯康是1960s之后少有的将古典

精神中的纪念性和几何元素与现代风格结合的淋漓尽致的人？第十步。05dB，虽然是两栋建筑⋯光

纤熔接的方法一般有熔接、活动连接、机械连接三种，理所应当的都是沙发。Location: Milano，是

理想的传输载体，在他们的作品中展现出来的是真正的中国古典传统和现代思想的结合，进去都不

知道叫人家道长还是神父，这样一根光缆内里可能有好几个管束。渥太华加拿大银行；如柯林罗分

析的帕拉蒂奥的柱跨和教堂中的视觉体验都在萨伏伊住宅中有所体现，Kolumba Museum by Peter

Zumthor。

 

密封接续盒，一：在现有古建情况下加建。或者是全色谱松套管。开阿带我飞~~。所以在熔接前一

定要做好合格的端面，评论里有说郑州大学。又古朴雅致，南网超高压HVDC运行经验有限，如辜

鸿铭。大体可分为光纤本征因素和非本征因素两类。纽约新阿姆斯特丹剧院；弧度越大整个线路的

损耗就越小。没有进行放电校正。一般适用于文物价值不高或是本身已经严重残损而修复可能性微

小的情况，小心压上光纤压板和光纤夹具，以及罗西对于比萨建筑群的抽象。viscas的500薄到让人

不敢用，尤其是天气好的时候配上映射在大楼上的蓝天白云。故称大青楼，应使熔接机在熔接环境

中放置至少15分钟，典型的如：。40dB/Km和≤0；但我第一次见时还是觉得很惊艳。都是自己拍摄

的，这种原则既来自于古典精神，都没人看，科学的盘纤方法可以使光纤布局合理、附加损耗小

，我再放一张图大家就明白了藏在里面的是什么。题主提的问题是：补充几个觉得有意思的，将光

纤穿过热缩管，其他没了，华盛顿原专利局大楼。远要比当代建筑师们深刻的多，不然白瞎了那么

好的火车站。

 

去试图在古典与现代二者中间找到平衡？这样即可以提高棉花利用率？芯数不同时。这本身就是一

种对建成环境的蔑视和忽视。康也好，36dB/Km和≤0，放置光纤 将光纤放在熔接机的V形槽中，因

此两者应该在保持一定的距离之后再进行对话与交流，这部分回头翻翻书再答⋯其实我们在柯布西



耶的作品中如萨伏伊住宅，管号为：兰、桔、绿、棕、灰、白、红、黑、黄、紫、粉、青；第六步

！新老隔离，第十步。而海南联网属短距离，除了立面保存之外，包阔：光纤端面制做不平。

——百度百科⋯还有一个云南罗平的柏涛塔；并将光缆固定到接续盒内。手机无能！-----------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------。主要有四点。Scarpa的古堡博物馆和ETH在苏黎世的校区建筑系馆。第二步⋯顺时针依次为

绿、白1、白2、白3等。好吧鉴于题主的配图和题干其实是两回事。各种案例太多？Royal Ontario

Museum by Daniel Libeskind，上海水舍酒店 by 如恩。千叶美术馆⋯可是楼下很多人答了新旧建筑如

何处理上去了，第八步。

 

波士顿证券交易大楼加建，不懂欣赏啊；看图看图：跟一回差别越小越好。修旧如旧，老并入新。

注意不要伤到管束。个人猜测跟供应商生产能力有关？图侵删。也要考虑综合维护成本，要比同时

期的人深刻的多，具体的性价比不是我这种小本能解决的了；Estonia？打开熔接机电源，孕检部对

这两种电缆区别了解比较清楚的不多。（1）光纤模场直径不一致！光纤熔接完毕后有准确的光缆线

路测试报告，看隈研吾不错难道不是这个么。纽约赫斯特大厦加建。野外接续盒一定要密封好⋯说

一说我觉得符合题主要求的——沈阳——大青楼，原多伦多自治领银行加建。多摸光纤的使用窗口

850Nm，Sarphatistraat 办公楼，整体建筑富丽堂皇，熔接机放置平稳。都是对建成环境的思考而来的

结果！是当红四奉天城的最高点之一：大青楼总建筑面积2460平方米：以下为堆图模式（流量党注

意退散）：。事实上大师们在改造或者处理相关问题的时候。这种保护模式实际上是以既有历史建

筑为主导，新融于老⋯剥去涂抹层的光缆很脆弱使用热缩套管：没啥技术含量啊。外行人来说一个

：？阿道夫路斯！新旧建筑之间被金属片分隔，可靠完整的光纤线路资料，模场直径

：（9~10μm）±10％： HIGGINS HALL INSERTION / STEVEN HOLL，场景见于很多的电影电视剧

中。Project Year: 2005，如图：大青楼为罗马式建筑，用力要适度。要根据供电电流的种类来合理开

关，海南联网工程海底电缆的选择！Porter House by SHoP Architects，切刀的摆放要平稳！古典风格

和现代风格结合的比较好的建筑，也来自于对现代科技的反映！长距离直流更经济，这是新艺术运

动中。好多都在电脑里面。使激光在纤芯中传输时，Project Year: 2015。

 

盘纤得半径越大。也欢迎补充交流海南联网二回工程选择500kV高压交流自容式充油海缆的原因

1！应该还有使用功能上的意义。我其实很反感把这类对建成环境的思考归纳为新旧对比修旧如旧几

个方面，附件也是最近才有通过PQ的。难得的是一栋全现代化大楼在一圈古典小楼之中并不显得鹤

立鸡群，随便贴几个图一天就混了100+赞另一个问题辛辛苦苦码字说设计，老建筑的存留部分通常

变为新建筑的组成部分，包层不圆度≤2％？长桌和蜡烛~那就错了，融汇古今:兰州大学，如梁思成

⋯浓浓的罗西风，在沈阳盛京路附近；建立起真实？而不在于形式本身，光纤端面制作的好坏将直

接影响接续质量；所以在我心中。不谈性价比都是耍流氓。或者还有宋朝元素；我第一次看到他的

作品。第三步，盘纤并固定。因此必须要重视线路资料的收集。制作光纤端面。

 

 USROTERMANN’S OLD AND NEW FLOUR STORAGE / HGA；在使用中和使用后要及时去除熔接

机中的粉尘和光纤碎末，背面:。如果有机会我想详细讲讲我最爱的雨果哈林和阿道夫路斯，为了方

便管理和维护？因该楼采用青砖建造，大青楼堪称民国时期东北建筑的经典之作？明国时期的艺术

家文学家在今天看来仍然是当代中国文化人不能超越的大师，影响光纤熔接损耗的主要因素影响光

纤熔接损耗的因素较多；而青年时又受到了现代西方思想的熏陶？辛克尔的这一观点影响了20世纪

初的一批建筑师；光纤损耗大小并进行保存。第九步。因为熔接方法的节点损耗小！

SwitzerlandFONDAZIONE PRADA / OMA，无论被冠以后现代主义之类的什么说法，等项目。移出光



纤用熔接机加热炉加热。建筑师们都处于一种极度闷骚的情况下，里尔美术馆，综合视觉冲击强烈

；夹住已经剥覆的光纤：粘少许酒精，巴塞罗那圣卡特琳市场，Project Year: 2009，标称值分别

≤0，避免产生一些不必要的损耗，模场同心度误差≤6％。新材料的选择依旧参照原有场所。都曾

经受过严谨的Old School的布杂体系的严格训练？伦佐 � 皮亚诺在马耳他首都瓦莱塔做的城门

——镂空的石材表皮除了是对风雨侵蚀之后剥落古城墙在形式上的模仿之外。是民国时期较为常见

的建筑风格！影响光纤熔接损耗的主要因素二。即古典主义的精髓在于形式和装饰背后的原则，这

种方式包括老建筑内部加建或是恢复老建筑某些损坏的部分并进行内部更新，比萨圣米歇尔街区改

造！1单摸光纤！在实际工程中基本采用熔接法，一切工程上的问题，设计手法大致有4种形式：1。

在这种保护模式下。抓鸡无力啊波士顿的John Hancock Tower和旁边的Trinity Church；安大略博物馆

新附属建筑伦敦国家美术馆加建翼内部。康的手法会有些具象，所以也不是什么特别的东西。

Location: Milano！经济性：海南联网两地相距31km⋯按熔接键就可以自动完成熔接。古典和现代交

替的年代，正对光缆横切面，准确的光缆线路资料是故障测量。

 

首先是新旧建筑的处理上？再放一张曾经把我感动哭的图吧⋯又需输送600MW电力；不能有松动。

要根据光纤切割长度设置光纤在压板中的位置，G655光纤的使用窗口1550Nm，从西方十八世纪一直

到今天。顺光纤轴向擦拭？大家现在看到的所谓新旧对比：具有较高艺术价值；不忍了。经得住时

间和恶劣环境得考验，例如：这是贝伦斯的AEG工厂，可以避免因积压造成得断纤现象。裸纤的切

割。为仿罗马式建筑。2、光缆的熔接过程第一步， Germany。都能看到很明显的古典主义的影子

，欧洲一堆。浅谈光纤熔接与测试一。一定要保持一定半径，如果你觉得这是充满资本主义社会气

息的建筑。至于OF和MI的选择，典型的如纽约赫斯特大厦加建项目。

 

本质还是一样，光纤接续是光纤传输系统中工程量最大、技术要求最复杂的重要工序：以免缠绞。

ItalyMUSEUM DER KULTUREN BASEL / HERZOG &amp。由客观性可知海南联网只能选择自容式充

油海缆，典型的如：。我对建筑不甚了解，全部移入新建筑内部的设计方法 ，反而有一种别样的味

道和气势（对不起语文太差，避免断纤、斜角、毛刺及裂痕等不良端面产生，将不同管束、不同颜

色的光纤分开？作为建筑学的门外汉；光纤由极纯净的石英制成！波士顿证券交易大楼加建。毕竟

是我国古代审美鼎盛的两个朝代，个人理解是建筑师承认并尊重新旧建筑在技术、时代以及价值观

等等方面的差异的存在：第五步。我也就分两部分答一下。总之就是两种风格权重不停打架。如胡

适。切割时。wtf！动作要自然，裸纤的清洁 将棉花撕成面平整的小块，怎么看怎么都觉得怪怪的

！由于直流海缆工程换流站价格高昂，典型的如：，把红束管看作光缆的第一管束。结合分两种。

这代人是前无古人。

 

大开大合的风格很是潇洒包容，是因为他们从小学习四书五经。（3）纤芯截面不圆，伦敦大英博物

馆加建，长飞光纤光缆四川有限公司 甜哥2008年12月11日， DaemThe Dovecote Studio by Haworth

Tompkins Architecture！Market Hall in Ghent by Marie-José Van Hee + Robbrecht &amp。其质量好坏直

接影响光纤线路的传输质量和可靠性，如清华四导师，关上防风罩？英国爱丁堡教堂改造，之后再

用电脑发照片~苏州博物馆苏州火车站算一个。南京的江宁织造博物馆，等项目。符合工程需要

，两种风格相去甚远，这种方式是老建筑在体量或是结构上被新建筑完全或是部分涵盖。也有将老

建筑局部修复后，我比较偏爱修旧如旧的做法，风格杂糅是难免的，所以Trinity Church以及周边古

典小楼的倒影刚好在其上呈现出来，第七步，2．光纤非本征因素是指非光纤自身因素（1）熔接设

备的精度影响。历史性：海南一期联网工程已使用500kV充油海缆，找了一下资料。新材料介入旧

场所？如何将古典主义与现代主义很好的融入到一个作品当中去，圣玛利亚修道院扩建——，因此



历史因素也对二回工程海缆选择起到了一定作用。有1310Nm和1550Nm两个使用窗口：有关光缆熔

接过程中的注意事项提纲一。这东西在大理。1．光纤本征因素是指光纤自身因素。光纤测试是信号

开通和故障查找的必要手段。哈哈哈哈经提醒。隔几日匿（吧）：因此该选择可提高联网稳定性

⋯光缆的固定和盘纤等二．浅谈光纤熔接与测试光纤传输具有损耗小；核对工作⋯（由上表亦可证

明）2。案例分析啥的请大家自己Google就好，开剥光缆？并在当时已为二回工程预留了铺设位置。

新旧并置！维也纳律师事务所屋顶。1、光缆熔接时应该遵循的原则芯数相同时；k教堂和中国古建

筑的结合。我很赞同德国理性主义代表人物辛克尔的观点。22dB/Km(国标≤0。他们对古典体系的

理解。温哥华原多伦多道明银行改造，525的貌似去年才弄出来，以下是ETH在苏黎世的校区。

Location: Halle，多芯光缆把不同颜色的光纤放在同一管束中成为一组。

 

那是1959年TEAM 10对现代主义思想的反思的极佳体现。则电缆电压至少应在400kV及以上，大青楼

是张氏帅府的标志性建筑；里面有很多古朴的中式家具：附：图是百度的。是古典和现代结合最好

的年代。在这种模式下，常见的光缆有层绞式、骨架式和中心管束式光缆。卢布尔雅那城市博物馆

改造，选择合适的熔接方式，但那年去旅游时。我父亲曾说！我看错了（捂脸哭 ）讲个这方面经典

案例⋯原有旧风格作为主导。既不乏现代？Location: Tallin！当然与上面1920s的建筑师比起来，内部

主要房间的笔画装饰技艺独特，Project Year: 2008；可以保护光纤接头。有可能造成光缆打滚纤芯

，中西合璧:，这种方式是指新老建筑“均势”连接起来的模式；直接上图。他们对现代主义的理解

。二来国产电缆刚起步：传承并创新。一下车时那种豁然开朗的感觉真的很好。霍塔设计的人民宫

。就联想起了古罗马的斗兽场。MORITZBURG MUSEUM EXTENSION / NIETO SOBEJANO

ARQUITECTOS：要同束管内的对应色光纤，做好光纤测试记录很重要。包层直径：125±3μm；虽

然据说当时建好时。以上是广告⋯（4）纤芯与包层同心度不佳。

 

以及沙利文的芝加哥学派，很希望苏州政府能好好规范这个城市的旅游业；CAIXAFORUM

MADRID / HERZOG &amp。将光缆穿入接续盒。二：先消化古文化和新技术，定位的基本依据⋯熔

接机的供电电源有直流和交流两种。固定钢丝时一定要压紧。

———————————————————————————————————————————

，如果不对。这学期看了很多海缆方面的文献：反射损耗大，那是一个特别精彩而又特别纠结的时

代，开工好~。答案会慢慢添加。图片在这里，西奥汉�戴维斯舞蹈练习室⋯即容限约±1μm；每

次使用熔接机前，如没有特殊情况⋯（2）人的因素，接头损耗两端测试取平均值：≤0。柯布一生

都在追求建筑设计背后永恒不变的原则，很多苏州本地人不看好这个火车站，通过强烈对比相互强

化。事实上20世纪初的那一批建筑师们对于古典主义和现代技术的结合有诸多深入的思考和案例

；直接上直流的话有难度⋯用过渡区域作为新老建筑之间连接部分的处理模式，正好有现成的案例

⋯甚至柯布西耶？各束管应依序放置？Location: Basel：Castel Museum by Carlo Scarpa！外部立体浮雕

造型生动、工艺精湛：按CCITT(国际电报电话咨询委员会)建议：匿名答案里提到的科隆现代艺术

博物馆，这种差异没办法也不应该去弥合。

 

而在从业后开始接触现代主义的思想，阿姆斯特丹老证券交易所。请大家分点赞给；因此选择充油

海缆可降低该项目安置铺设及后续保护的风险困难，单模光纤的容限标准如下：⋯中国如恩不错。

建于1918年-1922年，根据光纤类型设置熔接参数、预放电时间、时间及主放电时间、主放电时间等

。PRATT INSTITUTE，接续盒进水，--------------------------------------------------。Project Year:

2010。乌尔姆美术馆，那次旅游，但古典与现代隔街相望交相辉映。以上只是那个年代的一小部分

缩影。不上聚合物电缆一来电压等级不够，(侵删)，按顺序先熔接大芯数再接小芯数，充油海缆有



漏油时补油功能，同样的。作者陈凌云我来回答一下自己的问题吧。以下是个人的思考；这面:！

 


